

Nr. 13.

Wüstode am 10^{ten} februar 1902.

Vor dem unterzeichneten Standesbeamten erschien heute, der
Persönlichkeit nach

der Milde Heinrich Matthias Johannes
Clausen genannt Heinrich Clausen
wohnhaft in Haas

und zeigte an, daß seine Frau Margaretha
Dorothea Louise geborene

Andreas

30 Jahr alt, evangelisch Religion,
wohnhaft in Haas bei ihrem Mann
geboren zu Greedorf, Sohn des Tra-
gischen Härz knüpfer auf fröhlich
und auf sehr pfiffig

Ursula der verstorbenen Anna Johanna
Greile Bräuer und Stoffmalfabrik Gebr.
Christine Margaretha geborene Kausen j. Greedorf

zu Haas ehemalige Wohnung —

am 20. Jahr 10. ten Februar —

des Jahres tausend neinhundert zwanzig

Der mittags um 12 Uhr
verstorben sei.

Vorgelesen, genehmigt und unterschriften

Heinrich Matthias Johannes Clausen

genannt Heinrich Clausen

Der Standesbeamte.

